

Newsletter vom 8.12.2010

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde der KirchenVolksBewegung!

Das neue Winter-Info

"Die Kirchen(leitungs)krise ist noch lange nicht vorbei"

mit Informationen zur Dialoginitiative der deutschen Bischöfe und über viele aktuelle Aktivitäten der KirchenVolksBewegung wird in diesen Tagen per Briefpost verschickt und ist **jetzt im Internet als PDF-Datei abrufbar:**

www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=126&id_entry=3038

Geben Sie das aktuelle Info-Blatt bitte auch an Interessierte z.B. in Ihrer Gemeinde weiter!

Die benötigten Exemplare können per Email bestellt werden bei laakmann@wir-sind-kirche.de.

Geht »loyale Opposition«?

Artikel von Eva-Maria Kiklas und Christian Modehn in *Publik-Forum* vom 3.12.2010

<http://www.publik-forum.de/f4-cms/tpl/pufo/op/archivartgrp/art/display.asp?cp=/pufo/op89740/aktuelleausgabe/art73246/>

Bitte beteiligen Sie sich an der Online-Umfrage, die bis zum 14.12.2010 läuft!

<http://www.publik-forum.de/vote/default.asp>

Einladung zur *Wir sind Kirche*-Bundesversammlung

25.-27. März 2011 in Fulda

Zur 29. öffentlichen Bundesversammlung "**Bei euch soll das nicht so sein! – Menschenrechte in der Kirche**" mit **Prof. Dr. Dr. Gotthold Hasenhüttl** und **Prof. Dr. Heribert Franz Köck** laden wir schon jetzt herzlich ein.

Mehr Informationen und Anmeldung im Internet unter

www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=124&id_entry=2740

Filmtipp „Von Menschen und Göttern“

Ab 16. Dezember ist in deutschen Kinos der französische Film „Von Menschen und Göttern“ zu sehen. Er berichtet ruhig und fast dokumentarisch authentisch von den letzten Monaten der neun französischen Trappisten in einem kleinen Kloster im algerischen Atlasgebirge, die 1996 von islamistischen Rebellen entführt und ermordet wurden. Arzt, Lehrer oder Landwirt, waren die Mönche für die islamische Bevölkerung von Tibhirine unentbehrlich. Ihr bewusster gemeinsamer Weg ins Martyrium ähnelt in hohem Maß dem Martyrium des Karmels von Compiègne während der französischen Revolution, das Gertrud von Le Fort und Bernanos in „Die begnadete Angst“ geschildert haben. Der Film von Xavier Beauvais, hervorragend besetzt, ist ein tief beeindruckendes Zeugnis von Glauben, Menschlichkeit und Solidarität. In einer Zeit, in der die Kirche eine existentielle selbstverschuldete Vertrauenskrise durchmacht, ist der Film ein Zeichen des zu allem entschlossenen Guten, wie es die Kirche immer wieder hervorgebracht hat. „Von Menschen und Göttern“ ist nach langer Zeit wieder der erste künstlerisch überzeugende Film konkreter christlicher Ermutigung. W.M.-H.

Für diesen Film verlosen wir 6 Eintrittskarten unter allen, die uns eine/n neue/n Interessentin bzw. Interessenten für Informationen der KirchenVolksBewegung nennen. Bitte einfach mit einer Email an info@wir-sind-kirche.de mitteilen.

Bitte unterstützen Sie unsere vielfältige Arbeit
auch durch Ihre Spende!
Dies ist ganz einfach - OHNE Online-Banking - auch per Email möglich.
www.wir-sind-kirche.de/?id=209
Wir danken für jede (steuerabzugsfähige) Spende!

Mit herzlichem Dank und adventlichen Grüßen

Christian Lauer *Wir sind Kirche e.V.*
Christian Weisner *Wir sind Kirche-Bundesteam*
Postfach 65 01 15, D-81215 München
Tel. +49 (0)172-518 40 82
E-Mail: info@wir-sind-kirche.de
Homepage: www.wir-sind-kirche.de
Zuletzt geändert am 08.12.2010